



Tera -Maison de l'Europe - Amélie nous livre son expérience en Bulgarie !

publié le 13/11/2021 - mis à jour le 08/10/2023

Nous sommes allés en Bulgarie par avion, une première pour moi.

On a passé la première journée à visiter les différents lieux et monuments historiques de Sofia, la capitale, une très belle ville.



Jeudi et vendredi on a pris part à des activités, avec les autres participants, sur les architectures totalitaires et autoritaires du 20ème siècle.



Ce fut une expérience unique avec son lot de souvenirs et de surprises. Parler avec les autres étudiants était quelque chose d'extraordinaire et très enrichissant.